

## **Le budget « anticrise » conforte le BTP**

by Le Moniteur - lundi, mars 16, 2009

<https://www.correspondances.fr/le-budget-anticrise-conforte-le-btp/>

Adopté fin janvier, le budget 2009 du conseil régional de Lorraine se monte à 971 millions d'euros (soit 5,7 % de hausse par rapport à 2008) et se caractérise par une opération « *coup de pouce* » en 20 points chiffré à 70 millions d'euros.

### **Réhabilitation de cinq lycées**

Le projet du lycée de Jarny

La première de ces mesures vise explicitement le bâtiment. La réhabilitation des lycées de Pont-à-Mousson et Jarny (Meurthe-et-Moselle), Montigny-les-Metz (Moselle), Bains-les-Bains (Vosges) et du lycée agricole de Bar-le-Duc (Meuse) pourrait ainsi mobiliser jusqu'à 250 millions d'euros dans le cadre de partenariats public-privé. La Région modernisera ses infrastructures ferroviaires dans plusieurs domaines : amélioration de l'accessibilité et renforcement des capacités de parking des gares, rénovation et aménagement de pôles d'échanges multimodaux à Thionville et Sarrebourg-Réding (Moselle), Lunéville et Conflans-Jarny (Meurthe-et-Moselle) et Epinal. En matière d'infrastructures routières, le conseil régional programme l'achèvement des travaux inscrits au contrat de plan Etat-Région 2000/2006. Au titre de la cohésion urbaine, vingt-deux villes pourraient bénéficier de financements régionaux supplémentaires.

D'autres « *coups de pouce* » peuvent également bénéficier au bâtiment. Pour faire baisser la facture énergétique des entreprises et collectivités, le conseil régional proposera des aides aux entreprises réalisant des diagnostics thermiques et soutiendra les équipements de production d'énergie renouvelable (hors photovoltaïque). Il cofinancera également les investissements réalisés pour valoriser la biomasse et

isoler les bâtiments industriels. Enfin, le conseil régional consacrera 2 millions d'euros à un plan de reconversion industrielle et de restructuration des scieries lorraines.